



# 広島西ロータリークラブ会報

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA WEST

No.  
1963

例会日・木曜日 12:30~13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会長 中村 哲朗

幹事 森信 秀樹

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78

リーガロイヤルホテル広島13F

TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870

E-mail:hwrc@godorc.gr.jp

広島西ロータリー <http://www.hwrc.jp/>



## 「家 族 月 間」

2009年12月10日 第1939回例会

### ◆ 会長時間 ◆

中村(哲)会長



本日午前9時半より当クラブ創立40周年記念事業であります「みずとりの浜公園トイレ新築工事」の起工式が挙行されました。ご参加頂きましたのは、土地の管理者である広島県広島港湾振興事務所の村上所長を中心とする広島県のご関係者、創立40周年記念行事実行委員会・竹本実行委員長、刀禰副実行委員長を始め15名の関係者が出席し無事終了いたしました。神事を執り行って頂きました森脇会員にも厚くお礼申しあげます。

さて長年に亘り出来たら良いなと私自身が夢に描いておりました事業、即ち姉妹クラブである台南RC会員の子女・孫と広島西RC会員の子女・孫との短期青少年交換事業であります。国際奉仕部門ならびに姉妹クラブ友好委員会のご協力により、本年度実現する運びとなりました。会員同志の国際親善、相互理解・親睦等に加え、これをきっかけに次世代を担う若者達の絆が深まって行けば、将来大きな人間関係に発展する可能性を秘めております。後程、姉妹クラブ友好委員会から報告があります。

来週の例会17日は「年次総会」、24日は「夜間例会並びに懇親会」を予定しております。あつという間の一年間でしたが、皆さんと一緒に良い年を迎えることを願っております。

### ■ 物故会員に黙祷

サコ ヤシ

広島西南RC佐古育司会員が、12月7日午前5時45分ご逝去されました。(享年70歳)

### ■ 創立40周年記念事業「みずとりの浜公園トイレ新築工事」起工式



## ●会務報告

森信幹事

※次回17日は年次総会となっております。議案にクラブ細則の承認がありますので、11月19日に配布した細則変更案をご持参ください。

※広島市よりスマトラ沖地震被害並びにフィリピンにおける台風被害（ともに9月下旬発生）について在広ロータリークラブ宛に市民募金の依頼がありました。先の理事会で承認されましたので本日例会中に募金箱をまわしますのでお気持ちほどをご協力頂ければ幸いです。

## ●委員会報告

### 出席報告 香川(基)委員長

本 日 (12月10日・木曜日)	
会員数 84名	出席者 70名
欠席者 14名	ご来客 2名
ご来賓 0名	ゲスト 0名
	計 72名
前々回(11月26日・木曜日)	
	出席率 96.47%

\* 会報雑誌・広報委員会 藤原会員

ロータリーの友誌紹介

\* 姉妹クラブ友好委員会 金本委員長

台南R Cとの青少年短期

### ホームステイについてのお願い

先日、台南R Cより青少年短期ホームステイの派遣メンバーの連絡がありました。次の3名の方々です。

- (1) 李君憲さん、女性、15才、中学2年生
- (2) 許博程さん、男性、15才、中学2年生
- (3) 吕凱翔さん、男性、9才、小学4年生

受入の時期は、2010年1月21日頃から2月10日頃までの期間で、約1週間を予定しております。会員の皆様にはぜひとも受入家族となっていただきますようお願い申し上げます。

また、当クラブから台南R Cへの派遣メンバーにつきましても、会員の皆様のご協力を合わせてよろしくお願い申し上げます。

### 祝 連続出席100% (5名)

中村(秀)君(32年)	安部君 (29年)
羽井君 (20年)	村上(智)君 ( 9年)
古本君 ( 2年)	

連続出席20年 羽井 紀行 会員に記念品贈呈



ご結婚記念日おめでとうございます。  
(5名)

米山君 (4日) 坂田君 (5日)  
竹本君 (15日) 小島君 (18日)  
大本君 (21日)

## ●スマイルボックス SAA 笹野委員

☺ 村上(昇)君 (自主申告)

去る12月3日、長男に男子が誕生しました。  
初孫です。村上英二と申します。

これで家系が続く事を慶んでおります。(大枚)

☺ 柴田君 (自主申告)

皆さんへのご報告が遅くなりましたが、10月20日に社長に就任いたしました。昭和27年、現在、会社がある東雲にて「八百屋」からスタートし、昭和38年くらいから薪やLPGガスのいわゆる家庭燃料を取り扱い始め、現在ではガス・灯油・住宅リフォーム等、お客様の暮らしに密着した営業活動を行っております。新たなスタートに際し、組織を少し整理し、ガスと灯油の部門に「電気事業」も取り入れ「エネルギー事業部」とし、住宅リフォームは、「シバタハウジング」。またこの度新しく「環境エコロジー部門」を新設し、機械の廃油やてんぷら油を液体洗剤に変える洗剤、「ペストン」の広島地区販売代理店の権利を取得しました。

創業57年目、父からのバトンを受け継ぎ、今の時代だからこそ、これまで以上に身の引き締まる思いでいっぱいですが、創意工夫と行動力で、益々元気に社員と一緒に頑張ってまいる所存です。

広島西ロータリークラブの皆様には、これまで以上に、ご指導ご鞭撻をいただけます様に、謙虚な人間になりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

(大枚)

☺ 武田君 (自主申告)

12月4日長男に男子誕生。  
めでたく初孫ができることで家族一同よろこんでおります。

ただベルギーにいるため私はだくことができません。家内が一人ベルギーに行き、産後の世話をてら孫を抱いてよろこんでおります。  
これから無事元気に育ってくれることをせつに願っております。 (大枚)

#### ◎加藤君

中国新聞12月9日朝刊によりますと、広島商工会議所などが誘致していた、全国菓子大博覽会の広島での開催が決まったとの事です。開催時期は2013年(平成25年)4月19日から5月12日で、会場は中区県立体育館と旧広島市民球場跡地など。広島では1921年に現在の原爆ドーム(当時広島県商品陳列所)で開かれて以来、92年ぶりとなる模様です。今後、県・市・会議所などは準備の態勢づくりを進めるとあります。来場100万人、経済効果200億円と規模も大きく、業界での準備が大変とは思いますが、有意義な博覽会を期待しております。

#### ◎香川君

中国新聞12月10日朝刊によりますと、百貨店の福屋では、お正月向けに趣向をこらした福袋を企画している、との記事がありました。特に駅前店では、球場に近い関係からカープ公認のTシャツやトートバックなど、5点を入れた計500個を販売。男性用、女性用あり8,900円との事。幅広い世代のニーズが見込めるよう期待されているそうです。新球場の盛り上げに1役買っていただきありがとうございます。

#### ◎園尾君

本日12月10日が誕生日です。  
おめでとうございます。ますますお元気で御活躍されることを祈念します。

### ■新会員卓話



#### 成瀬 峰伸 会員

私の出身はあの天下統一を果たした豊臣秀吉ゆかりの地、愛知県名古屋市中村区で生まれ育ちました。そのせいか日吉幼稚園、日吉小学校、豊国中学校と秀吉ゆかりの名前が付いた町で育ちました。成瀬の姓もルーツは三河武士にたどり着くようです。従って、成瀬という名前は東海地方に多い、とまではいきませんが、東海地方には馴染んだ名前です。ちなみに加藤、伊藤、横地も同じように東海地方っぽい名前です。

これは統計によるデータを調べたわけではなく私の個人的な感覚によるものですので念のため。

また成瀬と言えば、2004年まで日本で唯一の個人の城の主だったのが犬山城主の成瀬家です。そもそも、何故犬山城だけが個人の所有の城だったのかといいますと、犬山城も他の城と同じように廃藩置県の際に公有地となつたのですが、犬山城は木曽川沿いの断崖の上にある城で、城の敷地面積が狭く県庁所在地でもなかつたので、大都市の城が陸軍や政府官庁が置かれて使用されていたのとは違い放置されていました。やがて使用目的もなく放置されて荒廃していた犬山城を修理してくれる成瀬家に無償で譲渡することになったようです。もちろん、私のことではありません。

大学卒業後1980年4月に住友生命に入社、京都の舞鶴を皮切りに大阪、高知、長崎(諫早)、明石、名古屋と全国を異動し昨年の10月に広島勤務となり、現在に至ります。

家族は妻とこの春大学を卒業して就職した長女と二十歳の大学生の次女の四人家族ですが、私以外は京都の木津川市というところに在住しています。五百メートルも歩くと奈良市という、古都巡りが趣味という方には羨ましい環境に住んでいます。つまり私は単身赴任というわけです。そして単身生活も9年になります。

趣味と言えるものは特ないですが、しいて言えば旅行でしょうか。それも家族旅行。最近の旅行というと、家族が広島にやって来ての広島旅行は転勤してからのこの1年間で二回を数え、夏休みは福井県の芦原温泉へ、昨年は静岡県の修善寺旅行に行きました。勤続25年で会社からご褒美でいただいた休暇に行った3年前のイタリア旅行は忘れられない記念旅行になりました。子供達もう大人ですので、いつまで4人で家族旅行が続けられるか分りませんが、これからも旅行を楽しみにしたいと思います。

また、昔未完で終わったフォークソングのギター演奏を人前で披露出来るようになりたいと思っていますが、実は5年前に買ったギターが埃を被つたままです。それでも、一昨年の私達夫婦の銀婚式の際にコブクロの「永遠にともに」を必死に独学で久しぶりに練習して、家族の前で演奏したりして頑張ってはみたものの、再び埃を被つて

います。

と、わたしの自己紹介をこれ以上しましても、一国一城の主の皆さんのようにドラマチックな人生を歩んできたわけではなく、極めた道や技もありません。そんな話を聞かされましても退屈なだけでしょうから、ここはそれならそうとこの際、宮仕えの立場を最大限に活かして、会社の物を有効活用しようと思います。

これからVite（ヴィット）という弊社（住友生命）の営業職員が普段の営業活動で使用している携帯端末機の内容を一部ご覧になっていただきたいと思います。

取り扱いは至って簡単。ペントッチによって操作しますので女性にも抵抗なく操作できます。

①まずは大勢の方の関心のある病気「がん」についての解説画面「長引くがん」をご覧になっていただきます。なにせがんになる確率は男性でおよそ2人に1人、女性でおよそ3人に1人と言われていますので。

②数多くあるがんの治療の中でも「重粒子線治療」は健康な細胞へのダメージの少ない先進医療のがん治療方法ですが、先進医療の技術料は公的医療制度の給付対象とならないため、その全額が自己負担となります。

③実は介護は万が一の死亡より深刻なリスクであり、身近に潜在化し、決して老人の問題ではないことを理解していただきたいと思います。

④最後に、直面している老後の問題「老後の収入・支出」を見ていきたいと思います。平均的な老齢年金の支給額は、厚生年金から月額約18万円、国民年金から月額約5万3千円、ご夫婦2人で合計約23万3千円です。ご夫婦2人の平均的な老後の生活費は月額約28万円ですから、公的年金だけでは月々約4万7千円不足します。

このパソコンは実際に具体的な前提条件を入力して、シミュレーションをすることが出来る優れモノです。

他にもたくさんの便利な機能を装備されていますが、残念ながら、その機能を十分に活用されているとは言えない状況です。今後、営業職員の教育も含め、このような携帯端末機を現場でいかに使えるようにしていくかも課題のひとつかと思います。

## 村上 昇会員



生年月日	昭和25年6月7日
勤務先	株式会社 ムラカミ
役職	代表取締役社長
学歴	広島商科大学 商学部

このたび中村哲郎様に推薦して頂き松岡幹太郎様に推薦同意者になって頂き1900回以上の例会を継続されている、伝統ある広島西ロータリークラブに入会を許され感謝いたしております。

私は広島市中区三川町で生まれ、竹屋小学校、国泰寺中学、観音高等学校、広島商科大学と地元で育ちました。太平洋戦争後、父は尾道市の向島で日立造船所に勤めていましたが結婚後は尾道市から「並木通り」に引っ越ししてきました。父は美容材料を販売し母は美容院を開業しました。三十年前に西区商工センターに移転し現在に至っています。私は二十歳ころから家業の手伝いをしながら大学を卒業と同時に大阪の文具のメーカーのリヒト産業株式会社にお世話になりましたが、運悪く昭和48年の第一次オイルショックに見舞われ広島に帰ってきました。それ以降現在まで、父の下で美容材料の販売を致しております。昭和51年に結婚し一男二女に恵まれ幸せに暮らしております。

松岡幹太郎様にご推薦していただき、広島青年会議所に12年ほど在籍させて頂き、「奉仕、友情、修練」を学ばせていただきましたが、個人的には「友情」を第一にしていました。おかげで現在もJCのOB 8人で月二回ほどゴルフに行って、友情を暖めています。広島西ロータリークラブに入会させていただいてもゴルフの同好会に入っていたこうと思っています。ゴルフは楽しいスポーツであり、プレー中は個人の性格がすべて表面に出て素肌のお付き合いが出来ると思います。（何十年もの間はまっています。）「ロータリークラブ」のことはまだ何も知りませんが一刻も早く勉強し伝統ある「広島西ロータリークラブのメンバーです。」と胸を張っていえるようになりたいと思います。

どうぞ皆様ご指導のほど宜しくお願ひ申し上げます。